

Grupo Financiero Banorte asume el control administrativo de Bancrecer

10 ene 2002

México, D.F., a 9 de Enero de 2002. El C.P. Federico Valenzuela Ochoa asumió este martes la Dirección General de Bancrecer, toda vez que llegó a su fin el periodo de Administración Cautelar que, a cargo del Ing. Carlos Septién Michel, mantenía el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) en esa institución desde mayo de 2000.

El C.P. Federico Valenzuela se mantendrá también al frente de la Dirección General del Banco Mercantil del Norte, mientras que el Ing. Carlos Septién se incorpora a Grupo Financiero Banorte (GFNorte) como Director General Adjunto, reportando a la Presidencia del Consejo de Administración que encabeza Don Roberto González Barrera.

A partir de este día, GFNorte asume la administración de Bancrecer, luego de que el 2 de enero pasado el IPAB realizó el depósito del 100% de las acciones de Bancrecer en la cuenta de Banorte en Indeval, de acuerdo con los términos establecidos en el contrato de compra y venta.

La administración de Bancrecer por parte de Banorte inicia con la integración de la institución adquirida a la estructura organizacional de GFNorte, proceso que será concluido en el transcurso de este año.